
VARI
PALLAVOLO

A1 maschile: il patron deluso 

per la mancata qualificazione 

alla Final Eight di Coppa Italia
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PERUGIA - Non se le aspettava pro-
prio nessuno, tanto meno il presidente
Claudio Sciurpa.
Domenica scorsa al PalaEvangelisti
contro un Modena in piena crisi e
reduce dall’avvicendamento in panchi-
na (l’ex biancorosso Zanini al posto di
Giani), considerata l’inaspettata vittoria
di Vibo Valentia a Montichiari, bastava
un solo punto alla Rpa LuigiBacchi.it
per conservare l’ottavo e ultimo posto
utile per accedere alle Final Eight di
Coppa Italia. E invece nell’ultima gara
del girone di andata, la squadra di
coach Di Pinto è inaspettamente crolla-
ta davanti al pubblico amico (quinto ko
su 7 gare interne) fallendo quello che
era l’obiettivo minimo fissato dalla
società a conclusione di un mercato
estivo reso a dir poco scoppiettante con
gli arrivi in Umbria di elementi com
Bovolenta, Felizardo e Savani. 
Un colpo troppo duro da digerire per il
massimo dirigente perugino: “C’è
grande amarezza, è inutile negarlo -
dice Sciurpa nel day-after -. Personal-
mente mi sento stanco e confesso che
sto pensando di lasciare la guida del
club a fine stagione. Dopo le difficoltà
incontrate nel campionato passato,
quando avevamo allestito un organico
molto giovane, quest’anno abbiamo
preso gente di nome e di grande espe-
rienza, ma è inutile fare investimenti
così importanti se alla fine non se ne
ricava mai una soddisfazione. Non è
possibile restare fuori dalle Final Eight
con una squadra che dovrebbe giocare
da sola anche se in panchina ci dovessi
andare io che nonsono certo un tecni-
co”. Sembra un chiaro riferimento
all’allenatore, cui Sciurpa conferma
invece la fiducia: “Il tecnico avrà anche
le sue colpe, ma non è il solo responsa-
bile. Da questa squadra mi aspettavo
più carattere e pensavo che in campo
andassero persone con la mentalità vin-
cente e incapaci di sopportare le scon-
fitte. Lo ripeto, sono talmente deluso
che, a meno di ‘miracoli’ non penso di
restare al timone della società”.
LA SQUADRA PROMETTE UNA
REAZIONE - E per miracoli è ovvio
che il presidente intenda l’accesso ai
playoff Scudetto e magari un ruolo da
assoluti protagonisti nelle finali per il
Tricolore. Un’impresa cui a questo
punto diventa difficile credere anche se
la squadra, per bocca del libero e capi-
tano Damiano Pippi, farà di tutto per
far tornare Sciurpa sui suoi passi:
“Quello che è successo è inspiegabile
anche per noi, ma faremo di tutto per
rialzarci e dimostrare al presidente, ai
tifosi ma soprattutto a noi stessi di
poter stare tra le grandi del torneo.
L’unica cosa da fare in queste situazioni
è restare uniti e lavorare”.

Sciurpa medita l’addio:
“Potrei lasciare la Rpa”

BASTIA UMBRA - Ennesimo suc-
cesso nazionale per la squadra Master
del Centro Nuoto Bastia, la maggiore
squadra di nuoto agonistico e Master
dell’Umbria. 
Al “Meeting di Riccione 2008” infat-
ti, l’8 e il 9 dicembre scorsi, la squadra
di nuotatori Master si è classificata
prima su ben 105 società di tutta Ita-
lia. Il primato nazionale al Meeting di
Riccione - una delle tappe più getto-
nate dal circuito sportivo di nuoto
Master del Paese, giunta quest’anno
alla 5a edizione - il Centro Nuoto
Bastia è già alla sua terza vittoria come
squadra, unica in Italia.  Dalla “picco-
la” Umbria una squadra imponente
per numero di atleti (quasi 70 di tut-
te le età e provenienti dalle due pro-
vince), per vittorie conseguite e per
primati nell’ambito del nuoto Master
(la società sportiva colleziona atleti
nelle varie categorie oltre che negli
“anziani” Master: propaganda, esor-
dienti A e B, juniores, ragazzi, cadetti
e seniores). Con i Master, capitanati
dall’allenatore Pierluca Maiorfi, nome
storico del nuoto umbro e non solo,
la società guidata da Ezio Degli Espo-
sti rappresenta uno dei fiori all’oc-
chiello dello sport regionale, presen-
ziando ogni anno alle maggiori tappe
italiane ed europee. 
Nata da appena cinque anni, la squa-
dra Master di Bastia è infatti più vol-
te arrivata quinta alla classifica finale
dei Campionati Italiani Master, ha
conquistato qualcosa come una cin-
quantina di titoli italiani, una decina
di primati nazionali, e quattro titoli
europei solo nel 2007. 
A Riccione si sono distinti il ranista
Rico Rolli (M40, 0’30”52 nei 50 rana
e 0’27”,08 nei 50 farfalla); Francesco
Grignani (M50, 0’32”67 nei 50
rana); Lucia Mezzopera (M45,
0’35”55 nei 50 dorso) e Fabio Cac-
ciamani (M40, 9’50”80 negli 800 sti-
le libero). Una bella soddisfazione,
l’ultimo successo a Riccione, anche a
livello personale per il titolare della
società, Ezio Degli Esposti, in prima
linea come nuotatore nella categoria
degli M75 (classe 1934): 50 Farfalla,
con il tempo di 1’19”49.  
Per il Centro Nuoto Bastia il prossi-
mo appuntamento sarà ora quello del
7° Trofeo Città di Ravenna, del 10 e
11 gennaio prossimi.

CASACASTALDA - Grande giornata di eventi ieri a
Casacastalda dove le associazioni terroritoriali, con il
patrocinio del Comune di Valfabbrica e soprattutto gra-
zie al lavoro del sindaco Ottavio Anastasi, hanno orga-
nizzato un’iniziativa a scopo benefico con il Giungo,
Associazione dei Genitori Disabili, per raccogliere dei
fondi per la “casa di Jonathan”, struttura di accoglienza
per disabili ubicata a Bastia Umbra e ormai giunta al ter-
mine dei lavori. Ospite d’eccezione Loris Capirossi, che
con grande disponibilità ha accettato di fare da testimo-
nial a questa iniziativa. 
“Sono molto contento - commenta Anastasi, sindaco di
Valfabbrica - perché siamo riusciti a realizzare questa
manifestazione che era già in programma da un po’ di
tempo, ma che alla fine abbiamo imbastire in pochi
giorni per sfruttare l’occasione di avere un campione
come Capirossi qui con noi. È stato davvero molto
disponibile e colgo appunto l’occasione per ringraziar-
lo”. È stata una giornata molto intensa, con la prima tap-
pa a Casacastalda, dove Loris ha depositato dei fiori al
Monumento del Motociclista, poi il gruppo si è sposta-
to a Valfabbrica per arrivare nel primo pomeriggio a
Bastia Umbra, dove Loris ha issato sul tetto della casa di

Jonathan, grazie all’aiuto dell’autoscala dei vigili del fuo-
co, la bandiera italiana. “Ringrazio tutti i presenti - ha
poi concluso il sindaco - per la loro partecipazione e la
loro disponibilità”. Numerose erano infatti le persone e
i fans giunti nella piccola frazione per vedere, ascoltare e
fotografare il noto campione italiano. “È la prima volta
che vengo da queste parti - ha rivelato Capirossi - e devo
dire che è una zona davvero bella. La struttura della stra-

da si adatta alla moto ma tengo a dire che bisogna esse-
re sempre prudenti e bisogna fare attenzione ai pericoli,
perché in strada non si è mai soli. Non mi aspettavo che
in questa realtà ci fossero tanti appassionati di moto, mi
fa davvero piacere. È inoltre bello vedere tutti questi gio-
vani (presenti infatti le scuole primarie del paese, ndr) e
voglio dire a loro, che sono il nostro futuro, che con la
passione e la dedizione si possono fare grandi cose. È dif-
ficile avvicinarsi al mio sport, lo riconosco, ma la deter-
minazione è importante. Il prossimo anno sarà la mia
ventesima stagione, sono veramente tante, il bello e il
segreto è che ancora mi diverto tantissimo”. Piccole indi-
screzioni anche per quanto riguarda la moto: “Abbiamo
fatto dei test meno di un mese fa in Australia e la moto
è cresciuta molto. A gennaio faremo altre prove, stiamo
lavorando bene e speriamo che sia competitiva. Per
quanto riguarda i concorrenti sono sempre quelli, la
competizione è sempre di altissimo livello quindi dob-
biamo cercare di essere sempre in forma sotto tutti i
punti di vista. Non serve solo la moto ma anche una
condizione di fisico ottimale. Oggi (ieri, ndr) comunque
- conclude Loris - voglio solo dedicarmi a questa inizia-
tiva e firmare autografi a tutti questi splendidi bambini”. 
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Capirossi ospite alla “casa di Jonathan”

Nuotatori in azione (centronuotobastia.com)
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Il centauro emiliano testimonial d’eccezione per la struttura di accoglienza per disabili

NUOTO - MEETING DI RICCIONE

ASPETTATIVE DELUSE - Il presidente Claudio Sciurpa nel giorno della presentazione di Vigor Bovolenta, fiore all’occhiello del mercato estivo biancorosso

Loris Capirossi durante la manifestazione di ieri

BOCCETTE - SERIE B REGIONALE

PERUGIA - Non ha deluso le attese
l’ultima giornata del 2008 (penultima
del girone di andata) della serie B
regionale di boccette e, come previsto,
i risultati sono stati molto interessanti.
È finito in parità (3-3) lo scontro diret-
to tra Cerqueto e Perugino’s Bar con i
magionesi che devono lasciare la testa
della classifica al Case Nuove, strari-
pante sul campo del Nuovo Mondo.
Torna al successo, dopo lo stop della
settimana precendente, il Biliardo Più
che ha meglio sulla Caffetteria dei Mil-

le con un netto 5-1. Nella zona bassa
riscatto del Desireé Bar che vince in
casa del Birillo e adesso vede le penul-
time a soli 2 punti.
Il campionato cadetto si fermerà per le
festività natalizie e tornerà nel secondo
venerdì del 2009 (il 9 gennaio) con
gare importantissime come gli scontri
diretti che vedranno coinvolte le prime
quattro della graduatoria. Si gioche-
ranno infatti, per l’ultima di andata,
Perugino’s Bar-Biliardo Più e Case
Nuove-Cerqueto con l’American Club

che riceverà il Birillo pronto ad appro-
fittarne.
RISULTATI - Pachi Bar-American
Club 3-3, Il Birillo-Desireé Bar 2-4,
Nuovo Mondo-Case Nuove 0-6, Cer-
queto-Perugino’s Bar 3-3, Biliardo
Più-Caffetteria dei Mille 5-1.
CLASSIFICA - Case Nuove 32, Peru-
gino’s Bar 29, Biliardo Più 29, Cerque-
to 27, American Club 26, Caffetteria
dei Mille 22, Pachi Bar 22, Nuovo
Mondo 18, Il Birillo 18, Desireé Bar
16.
PROSSIMO TURNO (venerdì 9

gennaio 2009) - Perugino’s Bar-
Biliardo Più, Case Nuove-Cerqueto,
Desireé Bar-Nuovo Mondo, American
Club-Il Birillo, Caffetteria dei Mille-
Pachi Bar.

Perugino’s Bar fermato sul pari
E il Case Nuove sale in vetta

Il presidente conferma coach Di Pinto: “Ma da questa squadra mi aspettavo di più”

Bastia sale
sul tetto 
d’Italia


